
2021年 12月 24日第 147回運輸政策コロキウム バンコクレポート 
～スタートアップシリーズ その３～  

奥田専務 閉会挨拶 
 

紹介いただきました専務理事、AIRO所長の奥田でございます。本日は３回目
のバンコクレポートスタートアップシリーズを開催いたしましたところ、年末
の大変お忙しい中、多くの方にご参加、ご視聴いただきまして、ありがとうござ
いました。 
１回目が１０月に観光、１１月に２回目の航空、今回３回目は坂井研究員か

ら、「「世界の工場」ASEANの発展とタイの港湾政策～世界経済を支えるASEAN
における港湾の役割～」と題して研究発表を行わせていただきました。 

ASEAN における貿易環境の変化等について、安全保障の観点も絡めながら、
それらを踏まえてタイの港湾政策についてレポートをさせていただきました。 

 
それに対しまして、拓殖大学の松田先生から ASEAN 全体の物流につきまし

て大変分かりやすく、かつ有益なコメント、ご解説をいただきましてありがとう
ございました。 
その後、山内先生を交えてディスカッションをおこなったわけですけれども、

本日は非常に多くのご質問をいただきまして、本当にありがとうございました。 
 
コロナの感染状況の中でこのシリーズの３回目をお届けできたことは、大変

意義があったものと考えておりますし、本日のレポートがご視聴頂いた皆様に
少しでもお役に立てれば幸いであると思っております。 

 
今後私ども運輸総合研究所、AIROとしましては、現地の研究員の調査・研究

の成果を引き続き皆様にお届けしていきたいと思っております。 
このバンコクレポート～スタートアップシリーズ、冒頭会長からも紹介があり
ましたけれども、年明けには鉄道について取り上げる予定でございます。ご関心
おありの皆様、是非ともご視聴いただければと思っております。 



最後に、ご参加、ご視聴いただいている皆様方にいつものお願いでございます。
この後、アンケートを送信させていただきます。本日の内容や進め方、また今後
私ども研究所で取り上げるべきテーマなど、何でも結構ですのでお感じになって
おられることを是非お聞かせ願えればと思います。私ども、皆様からの貴重なご
意見を踏まえながら、今後の業務を進めていきたいと思っておりますので、どう
ぞよろしくお願い申し上げます。 
 
最後に、皆様、今年１年間多大なるご支援、ご協力、ご指導を賜りましてあり

がとうございました。皆様が良いお年をお迎えになられることを祈念いたしなが
ら、私の閉会のご挨拶とさせていただきます。 
また来年もよろしくお願い申し上げます。 
ありがとうございました。 
 

（以上） 


